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CEB Distribuição é vendida 
por R$ 2,515 bilhões
Grupo Neoenergia apresentou o maior lance e levou o leilão com ágio de quase 
80%. Cade e Aneel vão avaliar condições para mudar controle acionário

TOCANTINS

Governo atende 5 mil famílias 
com kits de alimentos nas 
regiões sul e sudeste do Estado
Matheus Nascimento/Governo do Tocantins

A “bomba-relógio” do transporte público 
que prefeitos eleitos terão em 2021

REAJUSTES TARIFÁRIOS
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GAZETA RURAL

Promotores 
não fizeram 
pedido formal 
de vacinação 
prioritária contra 
a covid-19, 
diz MP/SP

Em nota à imprensa, 
o Ministério Público de 
São Paulo informou que, 
diferentemente do que 
vem sendo noticiado, 
não há qualquer solici-
tação formal por parte 
de promotores para a 
sua inclusão nas etapas 
iniciais da vacinação 
contra a covid-19.

Segundo o parquet 
estadual, o assunto foi 
aventado por iniciativa 
de um membro do Con-
selho Superior da ins-
tituição. “Todavia, não 
houve qualquer delibe-
ração acerca do infun-
dado questionamento”, 
diz a nota. O MP/SP dis-
se que quem encaminha 
os temas para votação 
no Conselho é o procu-
rador-Geral de Justiça, 
que não deu prossegui-
mento à discussão do 
assunto e tampouco fez 
qualquer gestão relativa 
a isso junto às autorida-
des sanitárias.

Migalhas

STF julgará caso de juiz 
classista que casou com 
sobrinha antes de falecer

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

&&
A diferença de idade entre tio e sobrinha 
era de 47 anos. Para o TCU, o casamento 
foi arquitetado visando ter a sobrinha a 
pensão do falecido

Tramita no STF ação 
sobre concessão de pen-
são vitalícia concedida a 
esposa de juiz classista 
aposentado do TRT da 
5ª região. 

A peculiaridade deste 
caso é a situação na qual o 
casamento foi concebido: 
aos 72 anos, o juiz se casou 
com sua sobrinha, de 25 
anos, apenas alguns meses 
antes de falecer.

Sob a análise do TCU, 
o casamento foi arquiteta-
do visando ter a sobrinha 
a pensão do falecido. As-
sim, o Tribunal concluiu 
pela ilegalidade da pen-
são vitalícia e determinou 
a suspensão dos respec-
tivos pagamentos. Neste 
julgamento, o plenário 
do TCU assentou ilegal o 
ato por meio do qual fora 
concedida a pensão civil 
à sobrinha, ou seja, o ca-
samento - ocorrido em 23 
de fevereiro de 1999. No 
STF, a sobrinha asseverou 
a validade do casamento, o 
qual não poderia ser obje-
to de apreciação pelo TCU. 
Para a mulher, somente 
por meio de ação judicial 
específica seria possível a 
declaração da nulidade do 
matrimônio.

O TCU, por sua vez, 

nega haver se substituído 
ao Judiciário para invalidar 
o casamento, o qual teria 
sido desconsiderado ex-
clusivamente para fins de 
pensão estatutária.

Em 2010, o ministro 
Marco Aurélio, relator, 
determinou em liminar o 
restabelecimento da pen-
são da mulher.

JULGAMENTO
O caso pode entrar em 

julgamento no plenário 
virtual do STF no dia 18, 
mas o ministro Marco Au-
rélio já externou sua po-
sição: “o caso é realmente 
estarrecedor e mostra que 
não se tem respeito maior 
pela fidelidade de propó-
sito, respeito maior com a 
coisa pública”.

O decano observou 
que não houve o desfa-
zimento, pelo Órgão de 
Contas, do casamento, 
mas simples considera-
ção “de quadro fático a 
implicar a insubsistência 
da pensão em virtude da 
má-fé que a cercou”.

Por fim, o ministro 
entendeu que não há 
direito líquido e certo 
na pensão e indeferiu o 
mandado de segurança.

Migalhas

JORNAL DA GAZETA - 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

O presidente da Associação Goiana 
dos Criadores de Zebu (AGCZ), Wagner 
Miranda, afirmou, ontem, que “Goiás 
detém o melhor rebanho zebuíno do 
mundo’, durante entrevista ao programa 
Gazeta Rural, da Tv. Gazeta. 

Miranda é médico atuante e pecua-
rista. Além de criador de gado de corte, 
cultiva mogno africano em duas das 
suas quatro propriedades rurais. Ele 
entende que essa evolução do rebanho 
zebuíno deve-se ao melhoramento ge-
nético. 

O zebu é oriundo da Índia. Mas, no 
Brasil se adaptou bem às condições 
climáticas nas diferentes regiões. Em 
Goiás, os pecuaristas investiram no 
criatório. Inclusive, feitas várias cruzas, 
encontraram diversidade dentro da pró-
pria raça. 

São os chamados Nelore Padrão, 
Mocho, Pintado, Tabanel, Tabapuã, Gu-
zerá, entre outros. ‘Hoje, a performance 
é outra. O abate de um animal dessa 
espécie que demandava cinco, seis ou 
sete anos, hoje pode ir para o frigorífico 
com apenas dois anos”, conta o presi-
dente da AGCZ. 

Wagner Miranda é um dos fomentadores do melhoramento genético. Como dirigente clas-
sista, promoveu sucessivos encontros objetivando a evolução da pecuária de corte do Estado. 

Ele se ufana do progresso brasileiro em comparação aos Estados Unidos na evolução do re-
banho e das terras degradadas. “Estamos cinqüenta anos na frente dos norte-americanos”, diz. 

Wandell Seixas

No Jornal da Gazeta Edição do Almoço desta  sexta-feira, 04, o apresentador 
Thiago Mendes, conversou o Advogado, Especialista em Direito do Consumidor, 
Nayron Toledo.  Na ocasião, o Advogado falou sobre os direitos do consumidor 
pós Black Friday, um dos períodos mais esperados para aqueles que desejam 
realizar compras com descontos. Mas muitas pessoas acabam tendo problemas, 
de acordo com Nayron, se comprou um produto e arrependeu,  pode trocar no 
prazo de sete dias, mas essa troca só vale para compras feitas por internet. Na 
sexta musical, nosso convidado foi o cantor Danilo Hudson.

Para assistir esta entrevista e outros destaques do programa Gazeta Rural, 
acesse o YouTube gazetaplay

Miranda diz que Goiás tem 
o melhor zebu do mundo

Greta Van Fleet: guitarrista diz quem é 
seu herói no Rock, e quase ninguém o conhece

Jake Kiszka, guitarrista 
do Greta Van Fleet, disse 
quem é para ele o verdadei-
ro “Deus do Rock”.

“Meu Deus do Rock, 
inequivocamente, é Terry 
Reid. Sem sombra de dúvi-
das, uma verdadeira força 
da natureza. E ele não ape-
nas possui uma veoz que 
pode transformar monta-
nhas em pó, mas também 
uma habilidade inata de 
tocar guitarra. Além de efi-
ciente, ele é um composi-
tor e artista impressionante 
e assim por diante. Mas 
apesar das habilidades di-
nâmicas e marcantes de 
Terry Reid, ele é ao mesmo 
tempo um personagem 
muito evasivo e com cer-
teza subestimado”. Jake 
prossegue: “Outro motivo 
pela qual eu o escolhi como 
meu Deus do Rock - ele tem 
sido influente para mim, as-

sim como vários outros mú-
sicos ao longo das décadas, 
e sua influência deveria ser 
mais reconhecida e aprecia-
da. Embora ele não tenha 
tido a sorte de lançar mú-
sicas de sucesso, ele criou 
muitos álbuns com canções 
lindas - ‘Seed of Memory’, 
‘Superlungs’ (1976), ‘The 
River’ (1973), todos álbuns 
magníficos... a lista vai em-
bora. ‘Seed of Memory’, 
a música, talvez seja uma 
das maiores canções de 
rock’n’roll já escritas. Que 

dimensão Terry Reid tem 
em muitos aspectos. E, na 
minha opinião, ‘Seed of Me-
mory’ merece estar no pan-
teão das maiores faixas de 
sempre. Então, eu gostaria 
de agradecê-lo pelo que ele 
nos deixou e pelo que está 
por vir. Terry Reid é um Deus 
do Rock”. Curiosamente Ter-
ry Reid foi a primeira escolha 
de Jimmy Page como voca-
lista da banda que viria a se 
tornar o Led Zeppelin, que 
é apontada como principal 
influência da Greta Van Fleet.
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A “bomba-relógio” do transporte público 
que prefeitos eleitos terão em 2021

REAJUSTES TARIFÁRIOS

Setor de ônibus urbanos será um desafio para os prefeitos eleitos logo no início de seus mandatos

Thais Carrança/BBC - Com 
prejuízos acumulados de 
R$ 7,18 bilhões até outubro 
e demanda ainda reduzida 
a patamar entre 40% e 60% 
da média histórica nas ca-
pitais e regiões metropoli-
tanas — após chegar a 20% 
nas primeiras semanas da 
crise do coronavírus —, o 
setor deve buscar junto ao 
poder público o reequilíbrio 
de contratos na rodada de 
reajustes tarifários que tem 
início em janeiro. O prová-
vel aumento de tarifas deve 
acontecer num momento 
em que os brasileiros esta-
rão com o orçamento aper-
tado pelo fim do auxílio 
emergencial, desemprego 
recorde e inflação em alta.

Em 2013, também pri-
meiro ano de mandato 
de prefeitos, o reajuste de 
passagens de ônibus foi 
o estopim para a onda de 
protestos que combaliu a 
popularidade da classe polí-
tica e criou o caldo de cultu-
ra para o impeachment da 
presidente Dilma Rousseff 
(PT) dois anos depois.

Em 2021, o aumento de 
casos e de internações em 
meio à pandemia deve ser 
um entrave a mobilizações 
massivas como as de 2013, 
avalia analista políticos.

Mas, para o setor de ôni-
bus e especialistas em trans-
porte público, a pandemia 

agravou o quadro de dese-
quilíbrio financeiro do setor e 
deveria ser usada como uma 
oportunidade para que o 
modelo de geração de recei-
tas baseado principalmente 
no pagamento de tarifas pe-
los usuários seja rediscutido.

PERDA HISTÓRICA DE 
PASSAGEIROS

“O setor já vinha dese-
quilibrado antes da pan-
demia, com uma queda 
acentuada do número de 
passageiros transportados 
nos últimos cinco anos, da 
ordem de 26%”, destaca Otá-
vio Cunha, presidente-exe-
cutivo da NTU (Associação 
Nacional das Empresas de 
Transportes Urbanos).

Segundo o representante 
do setor, essa perda de usu-
ários nos últimos anos se 
deveu a fatores como a forte 
alta da inflação durante o go-
verno Dilma — com o IPCA 
(Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo) su-
perando os 10% em 2015 —, 
que resultou em reajustes ta-
rifários elevados; o aumento 
acentuado do desemprego 
em meio à crise econômica 
iniciada em 2014; além da 
perda de velocidade dos ôni-
bus devido ao aumento dos 
congestionamentos.

Um outro fator para a 
perda de passageiros foi 
o avanço do transporte 

por aplicativos.
“O transporte sob de-

manda começou a concor-
rer com o transporte públi-
co nas pequenas distâncias, 
exatamente nas áreas onde 
há grande concentração de 
demanda”, diz Cunha.

“Essas viagens curtas 
nas regiões centrais ajuda-
vam a equilibrar a rede de 
transporte público, porque 
as linhas de grandes distân-
cias — aquelas vindas das 
periferias — normalmente 
são deficitárias, mas são so-
cialmente necessárias.”

PANDEMIA
Em meio ao quadro de 

perda estrutural de passa-
geiros e desequilíbrio fi-
nanceiro do sistema, veio a 
pandemia. E, com ela, uma 
queda inicial em março de 
80% das viagens realizadas, 
que vem se atenuando ao 
longo dos meses.

No entanto, entre setem-
bro e outubro, a média de 
redução das viagens ainda 
estava entre 50% e 60% nas 
capitais e regiões metropo-
litanas, segundo dados da 
NTU. Ao mesmo tempo, o 
setor teve que manter a ofer-
ta de ônibus elevada, para 
garantir o cumprimento das 
exigências de distanciamen-
to social impostas pelas nor-
mas sanitárias.

Neste cenário, até outu-

bro, 13 operadoras de ônibus 
já interromperam ativida-
des no país, seja através de 
suspensão temporária ou de 
encerramento permanen-
te de operações. Em quatro 
casos, o poder público preci-
sou assumir a operação dos 
serviços. E, apenas entre as 
empresas associadas à NTU, 
quase 6 mil postos de traba-
lho foram fechados.

Uma ajuda de R$ 4 bi-
lhões prometida pelo go-
verno ao setor em maio 
foi aprovada pelo Senado 
apenas em meados de no-
vembro (PL 3.364/2020) e 
ainda aguarda sanção pre-
sidencial. Segundo a NTU, a 
injeção de recursos será fun-
damental para as empresas 
pagarem o 13º dos funcio-
nários este ano, do contrá-
rio, o pagamento poderá ser 
postergado para 2021, o que 
tem potencial para gerar pa-
ralisações de trabalhadores.

O setor não vê perspec-
tivas de recuperar sua de-
manda histórica devido a 
diversos fatores: a exigência 
de menor lotação dos ôni-
bus; a redução de circulação 
imposta pela pandemia; a 
perspectiva de uma ativida-
de econômica deprimida 
ainda por um período longo; 
e a adoção do home office 
de maneira permanente por 
diversas empresas.

“Temos certeza abso-

luta de que isso não volta 
mais”, diz Cunha. “O setor de 
transporte público terá que 
conviver com uma demanda 
mais rarefeita.”

REESTRUTURAÇÃO
Frente a esse quadro, os 

operadores de ônibus urba-
nos trabalham para enviar 
ao governo federal ainda em 
dezembro uma sugestão de 
reestruturação do transporte 
público no pós-pandemia.

“Os ônibus hoje são fi-
nanciados por passageiro 
transportado, com algumas 
exceções, caso de São Pau-
lo e Brasília, em que o se-
tor é em parte subsidiado 
pelo poder público”, observa 
Cunha, destacando ainda 
que a taxa de ocupação con-
siderada pelos órgãos públi-
cos para cálculo da tarifa é 
de seis passageiros por me-
tro quadrado no horário de 
pico, o que não poderá se 
manter na nova realidade.

Assim, a NTU deve pro-
por ao governo que a remu-
neração do setor seja feita 
pelo custo de operação, com 
o risco de demanda fican-
do a cargo do poder público, 
tendo como contrapartida o 
cumprimento de metas de 
qualidade pelas empresas.

A entidade reivindica ain-
da a desoneração da cadeia 
produtiva do transporte; que 
o poder público arque com 

as gratuidades para idosos 
e estudantes, hoje rateadas 
entre os usuários que pagam 
a tarifa cheia na maior par-
te do país; e que o financia-
mento do setor possa contar 
com fontes de recursos extra 
tarifárias, como um aumento 
da taxação para usuários de 
transporte individual.

AUTOMÓVEL DEVE 
AJUDAR A PAGAR 
A CONTA

Para Luis Antonio Lindau, 
diretor de cidades do institu-
to de pesquisas WRI Brasil e 
um dos fundadores da Anpet 
(Associação de Pesquisa e 
Ensino em Transportes), esse 
último ponto é o mais impor-
tante para um redesenho do 
setor de ônibus urbanos no 
pós-pandemia.

“Num cenário em que 
poucas são as cidades que 
destinam subsídios ao 
transporte coletivo, urge 
começar a discutir as exter-
nalidades negativas do au-
tomóvel privado, começar 
a cobrá-los e transferir isso 
para um fundo que possa 
ajudar a remunerar o trans-
porte coletivo.”

O especialista destaca 
que as grandes cidades do 
Norte global têm nas recei-
tas extra tarifárias o princi-
pal componente de geração 
de recursos, diferentemente 
do Brasil.
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INVESTIMENTOS

CEB Distribuição é vendida 
por R$ 2,515 bilhões
Grupo Neoenergia apresentou o maior lance e levou o leilão com ágio de 
quase 80%. Cade e Aneel vão avaliar condições para mudar controle acionário

Ian Ferraz/ag. BrasílIa - 
Em leilão realizado na 
manhã desta sexta-feira 
(4) na Bolsa de Valores 
de São Paulo, a empresa 
Bahia Geração de Ener-
gia, do Grupo Neoenergia, 
apresentou a maior pro-
posta e comprou a CEB 
Distribuição pelo valor de 
R$ 2,515 bilhões. Agora, a 
vencedora será subme-
tida à aprovação prévia 
pelo Conselho Adminis-
trativo de Defesa Econô-
mica (Cade) e à anuência 
da Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Ane-
el) em continuidade ao 
processo de mudança do 
controle acionário.

O objetivo da privati-
zação da subsidiária é au-
mentar os recursos do cai-
xa da empresa, que passa 
por dificuldades há anos. 
A concessão para a inicia-
tiva privada também vai 
proporcionar mais inves-
timentos e consequente-
mente, uma prestação de 
serviço mais eficaz e de me-
lhor qualidade ao consumi-
dor do Distrito Federal.

O leilão teve a partici-
pação de três proponen-
tes. O grupo Neoenergia 
arrematou 100% das ações 
da CEB Distribuição. O 
lance inicial definido em 
edital era de R$ 1,423 bi-
lhão e atingiu R$ 2,515 
bilhões, o que representa 
um ágio – diferença en-
tre o valor pago e o valor 

de avaliação – de 76,63%. 
Além da Neoenergia, tam-
bém participaram da con-
corrência os grupos CPFL 
e Equatorial.

Os lances na Bolsa de 
Valores foram acompa-
nhados de perto pelo go-
vernador Ibaneis Rocha e 
pela primeira-dama Maya-
ra Noronha Rocha; pelo 
presidente da Companhia 
Energética de Brasília, Edi-
son Garcia; pelo secretário 
de Economia, André Cle-
mente; e pelo presidente 
do Banco de Brasília, Paulo 
Henrique Costa.

“O projeto de privati-
zação da CEB Distribui-
ção nasceu exatamente da 
impossibilidade e da visão 
que se tinha de que não 
era mais alcançável recu-
perar a CEB Distribuição 
se não fosse com muito 
investimento. Certamen-
te a CEB vai estar muito 
melhor a cargo da ini-
ciativa privada. Seremos 
parceiros [da Neoenergia], 
podem ter certeza disso”, 
disse Ibaneis Rocha.

Presidente da CEB, 
Edison Garcia, elogiou o 
processo de privatização 
da empresa, que durou 
menos de um ano. “Esse 
processo de privatização 
está extremamente fun-
damentado, testado em 
várias áreas e poderes, e 
bem estruturado tecnica-
mente. Temos confiança 
que a população do Dis-

trito Federal será a grande 
beneficiada, como uma 
prestação de serviços mais 
eficiente, com o necessá-
rio aporte de investimen-
tos e modernização”, co-
memorou Garcia.

Todo o processo de pri-
vatização da CEB Distri-
buidora foi conduzido pelo 
Banco Nacional de Desen-
volvimento Econômico e 
Social (BNDES), após as-
sinatura de um acordo de 
cooperação, em agosto de 
2019. “Esta concessão, além 
de gerar R$ 2,5 bilhões para 
o caixa do DF, vai trazer R$ 
5 bilhões em investimentos 
para a cidade. Governador 
Ibaneis, parabéns pela sua 
ousadia, pela coragem e 
determinação em fazer o 
certo. É um marco histórico 
o que vivemos hoje”, elo-
giou o presidente do BN-
DES, Gustavo Montezano.

SOBRE A NEOENERGIA
A Neoenergia é con-

trolada pelo grupo espa-
nhol Ibedrola e atua há 
mais de 20 anos no Bra-
sil. O início desta atuação 
ocorreu em 1997, com 
investimentos em distri-
buição de energia elétrica 
na Bahia e no Rio Grande 
do Norte. A empresa é um 
dos maiores atores do se-
tor de energia no Brasil e 
possui ativos de distribui-
ção, geração, transmis-
são e comercialização de 
energia em 18 estados.

Dois tempos
1. O projeto Logística do Bem, que foi idealizado 

pela empreendedora Bianka Porto, da startup goiana 
Grifa, vai receber até 12 de dezembro, doações para 
serem distribuídas entre instituições filantrópicas de 
Goiânia. Doações como roupas, móveis, calçados, 
materiais de construção, alimentos, livros, brinque-
dos entre outros itens, podem ser e entregues no 
residencial Aldeia do Vale, Estação da Moda Shopping 
e Plaza D’ Oro Shopping.

2. A startup goiana é voltada em investimentos 
sociais e foi a responsável pelo levantamento das 
necessidades nas instituições. Para dar transparência 
ao processo, em seu portal: https://grifa.me/logisti-
ca-do-bem, ela informa qual foi à destinação dada a 
cada doação. A entrega das doações será providencia-
da pela Grifa que também está credenciando pessoas 
para fazerem o frete solidário.

Festival Ibero-Americano de Cinema
Segue até 11 de dezembro, o 30° Cine Ceará – 

Festival Ibero-Americano de Cinema, em formato 
híbrido, pelo Canal Brasil, no Youtube do festival e na 
TV Ceará. As solenidades de abertura e encerramen-
to, transmitidas virtualmente, serão diretamente do 
Cine-teatro São Luiz, respeitando os protocolos de 
reabertura para cinemas.

Na ocasião, será entregue o troféu Eusébio Oli-
veira para os atores Glória Pires e Lázaro Ramos, que 
enviaram vídeos de agradecimento, porque não vão 
comparecer, devido à pandemia da Covid-19.

Vitrine
n VOCÊ SABIA? O 
mamão é excelente 
para manter o 
organismo nutrido e 
livre de toxinas.
n PROMETEU E 
CUMPRIU - Acabar 
com a chamada 
indústria da multa em 
Goiás figurava dentre 
uma das promessas 
de campanha do 
governador Ronaldo 
Caiado. E agora foi 
feito: a redução do 
valor de multas de 
50% para 20%. Outro 
compromisso de 
campanha cumprido.
n ARTESANATO 
E GASTRONOMIA 
–A cidade de 
Hidrolândia reabriu 
o Centro Cultural 
Hidrolandense, 
abrigando a Feira 
Cultural de Natal e 
Casa Papai Noel. Nos 
dias 04, 05, 06, 12, 
13, 19 e 20, ocorrem 
várias atrações no 
ambiente interno 
do espaço cultural, 
como oficinas, 
contação de histórias, 
apresentação 
teatral, entre outras 
atividades.
n NATAL SEM FOME 
- A Enel Brasil vai 
doar R$ 135 mil para 
o Natal Sem Fome, 
uma iniciativa da 
Ação da Cidadania, 
que combate a fome 
no País. A Enel está 
incentivando também, 
a participação 
de funcionários, 
fornecedores e 
clientes na campanha. 
Cada real doado será 
convertido em um 
prato de comida e 
a meta da empresa 
é arrecadar R$ 50 
mil em doações 
extras, totalizando 
185 mil refeições 
para brasileiros que 
vivem abaixo da 
linha da pobreza. 
Essa parceria 
integra a Rede do 
Bem, programa 
de voluntariado 
corporativo da Enel 
no Brasil que estimula 
a cidadania e o 
engajamento social. 

NOVO MOMENTO 
- A dermatologista 
Izabela Bonfim, 
membro da 
Sociedade Brasileira 
de Dermatologia, 
celebra a 
inauguração da 
sede própria de 
sua Clínica Faccia, 
no Metropolitan 
Mall, que fica no 
Jardim Goiás. 
Desenhada pela 
arquiteta Débora 
Mesquita que 
buscou referências 
urbanas e uma 
pegada moderna e 
descolada, fugindo 
dos estereótipos 
das clínicas do 
gênero, o espaço 
conta com 50m² 
e duas salas de 
procedimentos

Kadu Faria

OLHO NELES – O Studio Beauty Mix, centro de 
beleza, situado no primeiro andar do Órion Shopping, é 
comandado pelos empreendedores e sócios Cleverson 
Caboclo e Paulo Bento, que atuam na diretoria 
administrativa e financeira, e pelos cabeleireiros Maiky 
Correia e Edson Oliveira, diretores operacionais, que 
também atendem a clientela

Lorena Lázaro

O objetivo da privatização da subsidiária é aumentar os recursos do caixa da empresa, 
que passa por dificuldades há anos
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“O importante não é 
vencer todos os dias, 
mas lutar sempre.”

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

Cláudio duarte e alexandre 
alves/Governo do toCantins 
- Nesta semana, o Governo 
do Tocantins, por meio da 
Secretaria de Estado do Tra-
balho e Desenvolvimento 
Social (Setas), atendeu 5 mil 
famílias nas regiões sul e su-
deste do Tocantins. A ação, 
que teve início nessa segun-
da-feira, 30 de novembro, e 
prossegue até o sábado, 5, 
faz parte da nova etapa para 
entrega de 200 mil cestas 
básicas nos 139 municípios 
tocantinenses e tem como 
objetivo de garantir a segu-
rança alimentar e nutricional 
das famílias impactadas pela 
pandemia. Os kits de alimen-
tos são oriundos do Fundo 
de Combate e Erradicação 
da Pobreza (Fecoep).

“É uma determinação 
do governador Mauro Car-
lesse que as famílias mais 
necessitadas tenham opor-
tunidades, o mínimo de 
dignidade, e que não falte 
comida em suas mesas. E já 
conseguimos atender mais 
de 450 mil famílias tocan-
tinenses com cestas bási-
cas oriundas do Fecoep e 
de emendas parlamentares. 
Agora, iniciamos uma nova 
etapa e cumpriremos rigo-
rosamente a determinação 
do governador”, afirmou o 
secretário de Estado do Tra-
balho e Desenvolvimento 
Social, José Messias Araújo.

CRAS
Nesta etapa, as cestas 

estão sendo entregues nos 
Centros de Referência de As-
sistência Social (Cras) dos 
municípios. Os alimentos 
estão atendendo famílias 
cadastradas nos serviços 
de Proteção e Atendimen-
to Integral à Família (Paif) e 
no Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Víncu-
los (SCFV), ambos ofertados 
pelos Cras.

Janete Lopes Santos, de 
28 anos, do município de Su-
cupira, desempregada e mãe 
de cinco filhos, foi uma das 
beneficiadas com a entrega 

de cestas básicas que ocor-
reu esta semana. Ela falou 
que vem passando dificul-
dades e a cesta chegou em 
bom momento. “Eu vivo hoje 
do Bolsa Família e do Auxílio 
Emergencial, essa cesta vai 
me ajudar muito. Agradeço 
ao Governo do Tocantins por 
esse apoio”, destacou Janete 
Lopes Santos.

Mãe de dois filhos, Érida 
da Silva Mello, também re-
side em Sucupira e está de-
sempregada; ela também foi 
beneficiada com a entrega 
dos kits de alimentos. “Olha, 
tem muita gente passando 
necessidade aqui na nossa 
região e a cesta básica chega 
para garantir o alimento da 
minha família. Essa cesta vai 
durar por umas três sema-
nas. Só tenho que agrade-
cer”, enfatizou.

CIDADES ATENDIDAS 
ESTA SEMANA

Foram beneficiadas 34 
cidades das regiões sul e su-
deste do Tocantins: Almas, 
Alvorada, Araguaçu, Arraias, 
Aurora, Cariri do Tocantins, 
Chapada da Natividade, 
Combinado, Conceição do 
Tocantins, Dianópolis, Due-
ré, Figueirópolis, Formoso 
do Araguaia, Gurupi, Jaú do 
Tocantins, Lavandeira, Na-
tividade, Novo Alegre, Novo 
Jardim, Palmeirópolis, Pa-
ranã, Peixe, Ponte Alta do 
Bom Jesus, Porto Alegre, Rio 
da Conceição, Sandolândia, 
Santa Rosa, São Salvador do 
Tocantins, São Valério da 
Natividade, Silvanópolis, 
Sucupira, Taipas, Taguatin-
ga e Talismã.

EMENDA 
PARLAMENTAR

O Governo do Tocantins 
também atendeu, nesta se-
mana, outros 7 municípios 
com cestas básicas oriun-
das de emendas parlamen-
tares de deputados esta-
duais. Os alimentos foram 
entregues, por meio da Se-
tas, para entidades espor-
tivas, de classe e religiosas, 

atendendo mais de 2 mil 
famílias nos municípios de 
Abreulândia, Araguacema, 
Divinópolis, Dois Irmãos, 
Juarina, Palmas e Tupirama.

AÇÃO EMERGENCIAL
A ação de entrega de ces-

tas básicas, executada pelo 
Governo do Tocantins, teve 
início com o Decreto n° 6.070, 
de 18 de março de 2020, 
quando o governador Mauro 
Carlesse determinou situa-
ção de emergência no Tocan-
tins, em virtude dos impactos 
da pandemia provocada pelo 
novo Coronavírus.

TRANSPARÊNCIA E 
CONTROLE

A aquisição e a distri-
buição de mais de 450 mil 
cestas básicas, por compra 
direta, fazem parte da ação 
emergencial do Governo do 
Tocantins, por meio da Setas, 
para minimizar os efeitos da 
pandemia nas famílias mais 
vulneráveis do Estado.

Os processos referentes 
às aquisições e aos contratos 
realizados no contexto da 
Covid-19 estão disponíveis 
no Portal da Transparên-
cia pelo endereço: http://
www.transparencia.to.gov.
br. Para consultar, acesse 
na página principal a aba 
azul - Consulta Contratos 
Emergenciais -, e a aba verde 
- Gráficos dos Empenhos e 
Pagamentos -, e informe-se 
sobre todos os trâmites.

É importante ressaltar 
que compras diretas, ou 
seja, sem licitação, estão 
autorizadas pela Lei Fe-
deral n° 13.979/2020 – de 
enfrentamento à Covid-19, 
somente para atender a si-
tuação emergencial provo-
cada pela pandemia.

Legislação federal e es-
tadual referente a este con-
texto está disponível para 
consulta no site da Con-
troladoria-Geral do Estado 
(CGE-TO) pelo link https://
www.cge.to.gov.br/legisla-
cao/legislacao/legislacao-
-aplicada-a-covid-19/.
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Nesta etapa, as cestas estão sendo entregues nos Centros de Referência de 
Assistência Social (Cras) dos municípios

Matheus Nascimento/Governo do Tocantins
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Moralidade
Edson Cândido, vereador eleito 
de Trindade, vai entrar na Justiça 
contra o aumento salarial do 
prefeito, vice-prefeito, vereadores, 
secretários e superintendentes da 
administração municipal. 

Japão
Quem é de Brasília está 
acostumado a frequentar o Festival 
do Japão Brasília, há oito anos se 
tornou o maior festival japonês do 
Centro-Oeste e é um evento oficial 
do calendário do Distrito Federal. 

Brasília
O festival foi idealizado pela 
FEANBRA (Federação das 
Associações Nipo-Brasileiras do 
Centro-Oeste) para promover e a 
apresentar os aspectos da cultura e 
da culinária japonesa.

Marília
A rainha da sofrência anunciou 
o remetente do seu mais novo 
lançamento: “Essa é especialmente 
para todas as pessoas dramáticas, 
que sofrem de verdade ouvindo 
Marília Mendonça”,

O Boticário 
e Manu Gavassi
Após a primeira semana de pré-
venda online, a linha Intense by 
Manu Gavassi acaba de lançar 
em todas as lojas e pontos de 
vendas A linha é completamente 
moderna e divertida, e apresenta 
treze novos produtos com 16 
cores diferentes! Além de serem 
super coloridos e altamente 
pigmentados, as embalagens 
também são modernas e 
personalizadas, trazendo um 
toque ainda mais especial. Em 
total sinergia com o lifestyle 
da Manu, a linha é pensada 
justamente para descomplicar a 
sua vida, para que você possa 
aproveitar o melhor dela, trazendo 
liberdade para criar, se produzir e 
traduzir na make seu mood do dia!

Nova diretora técnica
O Hospital Estadual Materno-Infantil 
de Goiânia recebeu essa semana, 
a nova diretora técnica - a médica 
Cristiane de Souza Carvalho. 
Mineira de Belo Horizonte, Cristiane 
é formada em medicina pela 
Universidade Federal de Minas Gerais 
e pós-graduada em Especialização 
“lato sensu” em Programa de Saúde 
da Família, pela Faculdade de 
Medicina-UFMG. Atua como médica 
há 19 anos, com especialização em 
Pediatria e Saúde da Família.

TOCANTINS

Governo atende 5 mil famílias 
com kits de alimentos nas 
regiões sul e sudeste do Estado
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MERCEAR IA  M IQUEL IN  ZERO  GRAU ,  i n sc r i t o  no  CNP J
18.171.619/0001-24,  torna  público  que,  REQUEREU  DA  SEMMA  –
SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  DE  MOZARLANDIA  A
LICENÇA  AMBIENTAL  DE  INSTALAÇÃO  E  FUNCIONAMENTO,  para
atividade de COMERCIO VAREJISTA DE GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO
(GLP), com sede administrativa Rua Governador Valadares Qd 62 lote
11e  13,  Setor  Central,  CEP:  76.700-000,  Mozarlândia  Goiás,  foi
determinado memorial de caracterização do empreendimento, plano
de controle ambiental, plano de gerenciamento de resíduos sólidos.

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
 

DESPACHO N.º 064/2020 – Tendo em vista o que determina a Lei
de Licitação n.º 8.666/93, Lei FederaL nº 8.987/95, e suas posteriores
alterações Lei Orgânica do Município e Lei Municipal nº 3.184/2018 e
ainda o que demonstra o processo licitatório nº 011/2020, modalidade
CONCORRÊNCIA PÚBLICA,  Tipo:  Melhor  proposta  em razão da
combinação dos critérios  de maior  desconto na estrutura tarifária
apresentada no Anexo 03 com o de melhor técnica, conforme definido
no inciso VI do artigo 15 da Lei 8.987/95, regida pelas Leis Federais
8.987/95,  9.074/95,  9.648/98,  11.445/07  e  8.666/93  e  alterações
posteriores,  bem  como  pela  Lei  Orgânica  do  Município  e  Lei
Municipal 3.184/2018. Objeto: Prestação plena do serviço público de
abastecimento  de  água  e  esgotamento  sanitário,  no  regime  de
concessão de serviço público previsto na alínea II do artigo 2º da Lei
8.987/95,  HOMOLOGANDO-O  ao  licitante:  CONSÓRCIO  CSS
AMBIENTAL  formado  pelas  seguintes  empresas:
CONSTRUTORA  CENTRAL  DO  BRASIL  S/A,  inscrita  no
CNPJ/MF  nº  02.156.313/0001-69;  SENHA  ENGENHARIA
URBANISMO SS, inscrita no CNPJ/MF nº 36.863.538/0001-77 e
CONSTRUTORA SERRANA LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº
26.952.010/0001-10.
Prefeitura Municipal de Ipameri, aos 04 (quatro) dias do mês
de dezembro de 2020.
 

DANIELA VAZ CANEIRO
 Prefeita Municipal

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
 
Comunicamos que o Processo licitatório CONCORRÊNCIA PÚBLICA
Nº 011/2020, Processo nº 2020007402, Tipo: Melhor proposta em
razão da combinação dos critérios de maior desconto na estrutura
tarifária apresentada no Anexo 03 com o de melhor técnica, conforme
definido no inciso VI do artigo 15 da Lei 8.987/95, regida pelas Leis
Federais  8.987/95,  9.074/95,  9.648/98,  11.445/07  e  8.666/93  e
alterações posteriores, bem como pela Lei Orgânica do Município e
Lei Municipal 3.184/2018. Objeto: Prestação plena do serviço público
de abastecimento de água e esgotamento sanitário,  no regime de
concessão de serviço público previsto na alínea II do artigo 2º da Lei
8.987/95,  homologado  ao  licitante:  CONSÓRCIO  CSS
AMBIENTAL  formado  pelas  seguintes  empresas:
CONSTRUTORA  CENTRAL  DO  BRASIL  S/A,  inscrita  no
CNPJ/MF  nº  02.156.313/0001-69;  SENHA  ENGENHARIA
URBANISMO SS, inscrita no CNPJ/MF nº 36.863.538/0001-77 e
CONSTRUTORA SERRANA LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº
26.952.010/0001-10,  ficando  o  referido  licitante  vencedor  do
certame para assinar o contrato na forma e prazo determinados no
item 2.1 do Edital de Licitação Concorrência Pública nº 011/2020.  
Departamento de Licitação do Município de Ipameri-GO, aos 04
(quatro) dias do mês de dezembro de 2020.
 

Walter Alves do Nascimento
Presidente da Licitação

 
Marina Monteiro dos Santos

Secretária
 

José Eurípedes Carneiro
 

Membro da CPL

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
CDG – CENTRO DE DIFUSÃO GENÉTICA BRF – S.A torna público
que  requereu  junto  a  Secretaria  Municipal  de  Meio  Ambiente  –
SEMMA, Licença de Instalação/ Funcionamento de Ampliação (área
de apoio) à atividade de Suinocultura – Centro de Difusão Genética -
CDG. Fazenda São Tomaz – Aterradinho – Queixada, Rod. BR 060
sentido Rio verde / Jataí, KM 394 à direita no anel viário, por mais 03
KM à  esquerda.  Zona Rural,  Município  de  Rio  Verde  –  GO.  Este
empreendimento não se enquadra na Resolução CONAMA 001/86.

JUSTINO  JOAO  CANALE  torna  público  que  requereu  junto  a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SEMMA, a Renovação da
Licença de Funcionamento nº 071/2019 e processo nº 0145918/2018
com  validade  até  14/06/2021,  para  o  empreendimento  em
Suinocultura  –  Sistema  Vertical  Terminador  -  SVT.  Fazenda  São
Tomaz lugar Matinha, Rod. BR 060 sentido Rio Verde/ Jataí, Km 396 à
esquerda por mais 14 Km à esquerda por mais 04 km, Zona Rural,
Município de Rio Verde – GO. Este empreendimento não se enquadra
na Resolução CONAMA 001/86.

REPÚBLICA  FEDERATIVA  DO  BRASIL

Cartório de Registro de Imóveis, de Registro de 
Títulos e Documentos, Civil das Pessoas Jurídicas 

e Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas de Corumbaíba-GO. 

Rua 05, n 199, sala 02-Centro-CEP.75.750.000  
Fones:(064) 3447-1279  
Josiane Regina Alves 

Respondente 

EDITAL DE RETIFICAÇÃO  
Lei Federal nº6.766, de 19 de dezembro de 1979.  

 Josiane Regina Alves, Respondente do   
 Cartório de Registro de Imóveis, de Registro de  
 Títulos e Documentos, Civil das Pessoas Jurídicas  
 e Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e  
 Tutelas da comarca de Corumbaíba, Estado de Goiás.

nº 02, situado na Quadra “C”, do 
“Condomínio Privê Del Rey”, na 
Zona de expansão urbana desta 
cidade, com seguintes medidas e 
confrontações: 15,00m de frente 
para Rua Interna; 30,00m pelo lado 
direito confrontando com o Lote 03; 
15,00m de fundo para Rua Interna; 
30,00m pelo lado esquerdo con-
frontando com Lote 01, perfazendo 
a área total de 273,46m²(duzentos 
e setenta e três metros e quarenta e 
seis centímetros quadrados) de área 
comum e 450,00m²(quatrocentos 
e cinquenta metros quadrados) de 
área privativa” e “Uma fração ideal 
correspondente ao Lote de nº 01, 
situado na Quadra “C”, do “Con-
domínio Privê Del Rey”, na Zona 
de expansão urbana desta cidade, 
com seguintes medidas e confronta-
ções: 12,00m(doze metros) de frente 
para Rua Interna; 30,00m(trinta me-
tros) pelo lado direito confrontando 
com o Lote 02; 12,00m(doze metros) 
de fundo para Rua Interna; chanfro 
de 4,24m(quatro metros e vinte e 
quatro centímetros); 24,00m(vinte  e 
quatro metros) pelo lado esquerdo 
para Rua Interna; chanfro de 4,24m(-
quatro metros e vinte e quatro cen-
tímetros), perfazendo a área total 
de 273,46m²(duzentos e setenta e 
três metros e quarenta e seis centí-

metros quadrados) de área comum 
e 441,00m²(quatrocentos e quarenta 
e um metros quadrados) de área pri-
vativa”., que será REMEMBRADO 
ficando com as seguintes medidas e 
confrontações: “Um lote denomina-
do Lote 1R, da Quadra C, à Rua 
Interna, Condomínio Privê Del Rey, 
zona urbana desta cidade de Co-
rumbaíba, Estado de Goiás, com as 
seguintes medidas e confrontações: 
24,00m de frente para a Rua Interna; 
4,24m de chanfro; 27,00m pelo lado 
direito para a Rua Interna; 30,00m 
pelo fundo confrontando com o Lote 
3; 27,00m pelo lado esquerdo com 
a Rua Interna; 4,24m de chanfro, 
perfazendo a área total privativa de 
891,00m²(oitocentos e noventa 
e um metros quadrados), e em se-
guida feito o DESMEMBRAMENTO 
ficando com as seguintes medidas 
e confrontações: 1)Um lote urbano 
denominado Lote 1A, da Quadra 
C, à Rua Interna, Condomínio 
Privê Del Rey, zona urbana desta 
cidade de Corumbaíba, Estado de 
Goiás, com as seguintes medidas e 
confrontações: 3,00m de frente para 
a Rua Interna; 30,00m pelo lado direi-
to confrontando com Lote 1B; 6,00m 
de fundo confrontando com Lote 3; 
27,00m pelo lado esquerdo para a 
Rua Interna; 4,24m de chanfro, per-

fazendo a área total de 175,50m²(-
cento e setenta e cinco metros 
e cinquenta centímetros qua-
drados);2)Um lote urbano deno-
minado Lote 1B, da Quadra C, à 
Rua Interna, Condomínio Privê 
Del Rey, zona urbana desta cidade 
de Corumbaíba, Estado de Goiás, 
com as seguintes medidas e con-
frontações: 12,00m de frente para a 
Rua Interna; 30,00m pelo lado direito 
confrontando com Lote 1C; 12,00m 
de fundo confrontando com Lote 3; 
30,00m pelo lado esquerdo confron-
tando com Lote 1A, perfazendo a 
área total de 360,0m²(trezentos e 

sessenta metros quadrados);3) 
Um lote urbano denominado Lote 
1C, da Quadra C, à Rua Interna, 
Condomínio Privê Del Rey, zona 
urbana desta cidade de Corumbaí-
ba, Estado de Goiás, com as seguin-
tes medidas e confrontações: 9,00m 
de frente para a Rua Interna; 4,24m 
de chanfro; 27,00m pelo lado direito 
confrontando com a Rua Interna; 
12,00m de fundo confrontando com 
Lote 3; 30,00m pelo lado esquerdo 
confrontando com Lote 1B, perfa-
zendo a área total de 355,50m²(-
trezentos e cinquenta e cinco 
metros e cinquenta centímetros 

quadrados). Conforme planta e 
memorial descritivo, que faz parte 
do integrante Decreto nº 1395/2020 
expedido em Corumbaíba(GO) em 
13 de outubro de 2020. Para que 
chegue ao conhecimento de todos, 
expediu-se este edital que será pu-
blicado no jornal local, por três dias 
consecutivos, podendo o registro ser 
impugnado no prazo de 15 (quinze) 
dias, contados da data da ultima pu-
blicação, tudo nos termos do artigo 
19 da citada Lei Federal nº 6.766. 

FAZ SABER  a todos os in-
teressados que ADÃO RO-
BERTO DA SILVA, brasileiro, 
divorciado, portador do RG 
Nº 3150823-1513796-SS-
P-GO e do CPF/MF nº 
221.713.31-34, residente e 
domiciliado no Condomínio 
Prive Del Rey, Corumbaíba-

-GO, depositou nesta ser-
ventia os documentos ne-
cessários exigidos pelo art.18 
da Lei Federal nº 6.766, de 
19/12/1979, para o Remem-
bramento em seguida o Des-
membramento dos lotes de-
nominado: “Uma fração ideal 
correspondente ao Lote de 

Corumbaíba, 07 de dezembro de 2020. 
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Anderson é socorrido por 
uma ambulância. K2 manipu-
la Tato e tenta se reaproximar 
do rapaz. Moqueca avisa a 
Ellen e Das Dores sobre o 
acidente de Anderson. An-
derson é levado para o hos-
pital em que Nena trabalha, 
e a enfermeira se desespera 
ao ver o estado do filho. Ellen 
conta para Tina sobre o ac-

idente do irmão. Keyla, Fio, 
Benê e Lica vão para o hos-
pital em que Anderson está. 
Samantha sofre ao saber do 
acidente. Edgar, Ernesto e 
Bóris conversam, quando 
Malu chega. Todos apoiam 
Ellen e Das Dores. Tina culpa 
Mitsuko pelo ocorrido com 
Anderson. Nena implora que 
Mitsuko opere Anderson.

Malhação “Viva a Diferença”

Flor do Caribe

Chiquititas

Haja Coração

A Força do Querer

resumo de novelas

Ester diz a Alberto que não 
desistirá do divórcio e avisa 
que pensará se volta para sua 
casa por causa de Laurinha. 
Hélio pede a Quirino para en-
siná-lo a jogar xadrez. Duque 
avisa a Cassiano que uma 
cantora famosa será a próxi-
ma atração do Flor do Caribe. 
Carol alerta Mila sobre Hélio. 
Duque aconselha Cassiano a 
reconquistar Ester. Cassiano 

reconstrói a cabana para Es-
ter. Quirino e Samuel fazem 
as pazes. Mantovani convoca 
Isabel para acompanhar o 
caso das obras de arte de 
Dionísio. Taís sente ciúmes 
ao ver Mantovani com Isabel. 
Samuel conta para Cassia-
no que Ester voltou para a 
mansão. Cassiano deixa a 
casa de Samuel decepciona-
do, ao saber que Ester voltou.

Giovanni implora para falar 
com Camila, e Enéas inter-
vém. Carol despista Apo-
lo e Tancinha, e revela aos 
irmãos sobre a morte do pai, 
que deverá ficar em segredo. 
Os Abdala descobrem que 
Teodora dividiu as ações do 
Grand Bazzar entre Aparício 
e Fedora. Henrique arma 

para reencontrar Penélope. 
Na ausência de Felipe, Jés-
sica confronta Shirlei. Apo-
lo pressiona Tancinha para 
saber o que aconteceu ente 
ela e Beto. Tancinha confes-
sa que beijou Beto, e Apolo 
afirma que não consegue 
perdoá-la. Carmela registra 
a briga dos dois.

Érica chama Beto para 
sair a noite e diz que só 
pode convidar uma pessoa. 
Ele aceita. Matilde confis-
ca o celular de Vivi, que fica 
preocupada em não poder 
avisar Mathias que poderá 
mais ir. Cris sugere que ela 
vá escondida e Vivi gosta da 
ideia. Matilde diz para Cin-

tia que continuará a tocar o 
terror no orfanato e lembra a 
diretora para não esquecer o 
percentual dela no tesouro. 
No Café Boutique, Maria Ce-
cília consola Junior. Enquan-
to em casa, Beto consola 
a irmã Carol. Matilde exige 
que as chiquititas contem 
onde está Vivi. 

Bibi e Aurora prestam de-
poimento na delegacia. Zu 
tenta aconselhar Joyce a 
se entender com o marido. 
Irene manipula Eugênio. Zu 
pede ajuda a Silvana. Ciri-
lo conta para Caio sobre a 
prisão de Rubinho. Aurora 
afirma a Bibi que não irá 
mais ajudá-la. Dantas se 
decepciona com Bibi. Abel 
teme pelo namoro do filho. 
Ruy vê Zeca com Ruyzin-
ho e se enfurece. Dantas 
diz a Bibi que não irá mais 
convidá-la para trabalhar na 

empresa. Caio aconselha 
Eugênio a contar a verdade 
para Joyce. Ruy observa Rit-
inha no aquário, sem ser vis-
to. Silvana pede para Joyce 
não seguir os conselhos de 
Irene. Aurora implora para 
Bibi não se envolver mais 
em atos ilícitos por Rubinho. 
Edinalva decide levar o neto 
de volta para a casa de Ruy. 
Jeiza pede para Zeca não 
ir à venda de Nazaré. Ruy 
vai buscar Ritinha. Rubin-
ho pede que Bibi resgate as 
drogas que ele escondeu.

De segunda 
a segunda 
o melhor local 
para seu 
anúncio

Minha mãe sempre quis tocar 
piano. Meu pai, então, comprou 

um de presente para ela. Dias 
depois, liguei para saber o que ela estava 
achando da experiência.
– Devolvi o piano. Convenci sua mãe a tocar 
clarineta – disse papai.
– Por quê? – perguntei.
– Porque com a clarineta ela não consegue 
cantar junto – explicou ele.

TEIXEIRA MENDES CONTA

INGREDIENTES
4 xícaras de arroz cozido
1,2 kg de camarão 
médio, descascados
1 lata de creme de leite
1 vidro de leite de coco
1 colher de sopa de 

açafrão da terra
2 pimentões picados bem 
miudinhos
1 cebola picadinha
1 e 1/2 dentes de alho 
picados
sal a gosto

MODO DE PREPARO
n Refogue a cebola o 
alho e o pimentão no 
azeite.
n Junte os camarões, 
espere o cozimento dos 
camarões, e o sal.

n Junte o leite de coco, 
o creme de leite e o 
açafrão.
n Misture o creme no 
arroz cozido, sirva com 
peixe frito ou assado.

ARROZ DE CAMARÃO

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

O Bellator anunciou 
oficialmente a data da 
estrei

Leia o Jornal 
Gazeta do Estado
gazetadoestado.com.br
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PASSATEMPO

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 5

VB
ARAGUAIA
GALHARDIA

BUMBOAMAR
APESARDM
SARTREBOA
RTWINSD

TENOREAPA
SINISTRO
IPETRORAS

DAOMEMICA
FUTURISMO

ACENESEN

PIANISTAO
SSOSABIN

L

Soluções
aquosas
que po-

luem rios

Pista de
acesso pa-
ra cadei-

rantes

Penetrar
perfu-
rando

Tambor
mais

grave da
bateria

(?) 
de: não
obstante

Filósofo
francês

de "O Ser
e o Nada"

Estola
compri-
da de

plumas
Um dos 
4 tama-
nhos do
ukulele

A alegria
dos pro-
genitores 

"(?) Bra-
sil", pro-
grama da 
TV Cultura

Ocorrên-
cia cober-

ta pelo
seguro

Antiga de-
nomina-
ção de
Benin

A sigla
oficial 

da África 
do Sul

Movimen-
to artís-
tico de

Marinetti

Órgão que
concede
aposen-
tadoria

Divisão 
do iene
(Econ.) 

A vacina
oral

contra 
a pólio

Região
litorânea
de Cuba

Revolta da
(?), even-
to da Re-
pública
Velha

1.501, em
romanos

Decímetro
(símbolo)

Gostar
muito
Lavrei 

(a terra)

Silicato de
alumínio 

Sinal
indicador 

Pessoa
que re-

dige textos por
encomenda (inglês)

Compositor erudito
cearense das óperas
"Ártemis"
e "Abul"

Sul-
sudoeste
(abrev.)

Não é?
(fam.)
Ilha

(abrev.)

Bravura;
valor

Palá-
cio (?), 
sede do
governo
do To-
cantins

Forma de
aerofólios

Gás de
letreiros

Assiste
crianças
excepcio-
nais (sigla)

Gêmeo,
em inglês
A 13ª le-
tra grega

O "eu"
oblíquo

Tipo san-
guíneo

El. comp.:
rocha

Coleção
de mapas

Cervídeo
holártico

Ofício 
de Liszt

3/boá. 4/twin. 5/daomé — tenor. 11/ghost-writer.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Não use uma 
pessoa para 

esquecer outra. 
Use várias

Todo dia é neces-
sário empreender 
novamente aquilo 
que você achava 

estar pronto e soluciona-
do. Todo dia é um dia novo, 
como se nada do que tives-
se sido feito estivesse valen-
do. Assim andam as coisas, 
bastante cansativas.

Para você fazer 
o que pretende, 
você precisa da 
ajuda de certas 

pessoas que em outros tem-
pos você não teria sequer 
cogitado em contar com 
elas. As coisas mudaram 
muito, o panorama atual ou-
trora era inimaginável.

Difícil acostumar-
-se com essa fre-
quência de ten-

sões, mas esse é o cenário 
real em que você precisa 
continuar desenvolvendo 
seus esforços de progresso 
material e espiritual. Tudo 
isso passará, como tantas 
outras coisas passaram.

Palavras duras 
voam para to-
dos os lados, 

as pessoas realmente per-
deram a cabeça, mas ainda 
não entenderam que isso não 
acontece tanto porque al-
guém tenha errado, mas pelo 
somatório de ofensas que o 
mundo impõe atualmente.

De nada adianta 
chorar sobre o 
leite derramado, 

o melhor a fazer é pegar 
um pano e limpar a sujeira 
e consertar quaisquer es-
tragos que tenham acon-
tecido. Buscar culpados e 
assumir postura de vítima 
não vai ajudar em nada.

É importante 
ouvir, mesmo 
que as palavras 

dirigidas a você não sejam 
agradáveis. Há verdades 
que precisam ser postas 
sobre a mesa, porque, se 
aproveitadas, podem real-
mente servir para as pes-
soas se tornarem livres.

Cuide para que 
o estresse não 
fragilize a sua 

saúde. Para isso, recupere 
os hábitos que fazem você 
sentir-se de bom humor, 
já que a saúde começa 
de dentro para fora, com 
estados de ânimo leves e 
bem-humorados.

Você pretende im-
por suas regras e 
seguirá em frente 

com suas pretensões. Po-
rém, você se ilude ao tentar 
se convencer de que tudo 
sairá de acordo com seus 
planos. Há assuntos maio-
res que você não está levan-
do em conta.

Todas essas ma-
nobras inteligen-
tes e arriscadas 

que você está fazendo 
atualmente podem, ou não, 
ter sucesso. Porém, o que 
importa é que você esteja 
em movimento, só isso ga-
rantirá que o jogo continue. 
Só isso.

Decisões im-
portantes me-
recem ser dis-

cutidas, mesmo que isso 
signifique você ter de ouvir 
opiniões divergentes e a si-
tuação se torne um pouco 
tensa por isso. Contudo, 
as divergências servirão 
para fazer ajustes.

É importante 
que você encon-
tre uma posição 
mais segura para 

confortar-se e não perder 
a cabeça, as coisas an-
dam tensas para todas as 
pessoas e ninguém atina a 
tomar uma atitude verda-
deiramente sábia por en-

quanto.
As tensões são 
todas evidentes, 

isso é uma vantagem, mes-
mo que produzam estresse. 
É melhor que tudo se tor-
ne claro e exposto, porque 
dessa forma as pessoas en-
volvidas terão de encontrar 
uma forma de resolver.

Charlie Brown 
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